

## 留学だより Vol.1

はじめまして、16期の斧田です。次世代リーダー育成道場でアメリカのミシガン州に留学しています。これからどんな10か月になるのか楽しみです！

### 出発

もともと8月16日に出国する予定だったのですが、台風の影響で前日に飛行機が欠航になりました。急遽出発日が1週間ほど延期になり、ちょっと安心したようなもどかしいような複雑な気持ちだったのですが、この期間においしい和食をたくさん食べたり、会いたかった人と会えたりしてとっても充実した1週間でした。ヒルトンホテルでの研修がなくなってしまったのは悲しいです。

羽田空港に集合してからは本当にあっという間でさっさささと手続きをし、気づいたら飛行機に乗っているっていう感じでした。11時間のフライトも映画を見たり友達と話したりしていたら思ったより長くなかったです。今は英語字幕を付けて頑張っている映画ですが、帰国時の飛行機ではどれくらいわかるようになるかなーと思いながら観ていました。そんなこんなでデトロイト空港に到着です。私のステイ先は空港から車で40分くらいなのでホストファミリーが車で迎えに来てくれました。私の名前の書かれたプラカードを持ってきていて、うれしかったです！



### ホストファミリー



もかわいいです。ちょうど今も入ってきました。私の足元にいます。かわいいけどたまに噛んでくるので少し怖いです。みんな優しく面白くて、すてきな家族です。

野球カード集めが好きなホストファザー、スポーティーなホストマザー、20歳のホストブラザー、同じ学校に通っている14歳のホストシスターの4人家族です。

そのほかにおばあちゃん犬と2匹の黒猫がいます。

どちらもオスで、毛の長いほうがCosmo、短いのがBinxです。Binxはそうでもないのですが、Cosmoはとてもなついていま

す。いないなーと思うと私の部屋にいたりしてとって



## 日常生活

### 学校のある日

6時半にスクールバスが来てしまうので朝はバタバタです。学校についてから、無料で配っている軽食をもらい1限の前に朝ごはんを食べます。学校や部活動については次回



紹介します！家に帰ってからは学校の宿題をやったり、ホストシスターと映画を見たりします。映画は本当に本当にたくさん見ました。いつでも食べられるようにポップコーンの材料が常備されています！大体は字幕を付けて、子ども向けの映画や内容を知っているものは字幕なしで見ると頑張っています。夜ご飯を作って、みんなで食べて、その日の出来事を話して過ごします。

### 学校のない日

休日は平日とは正反対で恐ろしく朝が遅いです。みんななかなか起きないので朝ごはんは消え、11時くらいにランチを食べて一日が始まります。私にご飯の前にホストマザーと二人で走りに行くことが多いです。こちらは日本とは異なり、涼しくてとっても気持ちいいです。午後は、買い物に行ったりご飯を食べに行ったり日によって過ごし方は色々です。

## 食事

私のホストファミリーは絵にかいたようなアメリカンな食生活です。ソーセージ、卵、ベーコンが基本食材という感じでほぼ毎日出てきます。ボリュームですがおいしいです。



時々、タコスやナチョスといったメキシコ料理のほか、ギリシャ料理も作ります。初めて食べる味でとっても楽しいです。この間は

Tzatziki (発音難しい。カタカナだとタジキ) ソースというヨーグルトのソースのギリシャサンドを作りました。丸いピタパンの写真がギリシャサンドです。ラム肉を使っています。



料理はホストマザーか、ホストマザーが仕事の日にはホストシスターが作ります。私も手伝わせてもらっているのですが、色々話せて楽しい時間です。家にいるときには、なるべく全員で食卓を囲んで一緒に食べています。

ホストファミリーがとびっきりの凝った料理を作ってくれることもあります！



## 最近やった楽しかったこと



ホストシスターの友達と Round 1 に行きました。かなり大規模なゲームセンターでたくさん遊べました。ゲーム機だけでなく、クレーンゲームの景品やフードコートまで様々なところで日本のものを見かけて、なんだかうれしかったです。たこ焼きやから揚げなどが売っていました。お値段は9ドルで日本人からすればかなり高いですよ。ゲームのプレイ料金も高く、ものにもよりますが1プレイ200円くらいでした。

ちょうど日本食が恋しくなっていたころにホストファミリーが和食ビュッフェに連れて行ってくれました。お寿司やみそ汁、煮物など様々なものがありました。肉まんやチン



ジャオロースといったような中華料理もたくさんありました。お寿司の味はもちろん日本のものには及びませんが、それでもきちんとした握りずしでおいしかったです。こちらでは寿司というと海鮮巻きのことが多く、握りはめったに出会えません。久しぶりのお味噌汁がしみしました。

## びっくりしたこと

- ・家の中にもアリがいる

私の部屋は二階にあるのですが、3回アリを見かけました。毎回ビビります。

- ・日本の商品は割とよく見かける。でも日本のものと知られていないこともある。カステラが日本語パッケージで売られていたので見ていたら、ホストシスターにそれなんだろねーおいしいのかなー？と言われました。日本のものとは知らなかったようです。

- ・Pocky 大好き

Pocky はほぼどこのお店にも売っているような気がします。我が家ももちろん常備。ただあのキュッとひねって開けられるパッケージではなかったです。(わかる人にはわかるはず)

- ・自己紹介では日本と言うよりも東京と言ったほうが興味を持ってもらえる

日本と言うと3割くらいの人が、東京と言うと8割くらいの人が食いついてくる気がします。どうしてでしょう？

・家から湖まで3秒で行ける



今日は「カヤッキングしよー」と言われて外に出ると、家のすぐ横の茂みの中からカヤックを出してきて乗せてくれました。家の横の細い池が大きな湖につながっていて、簡単に湖に出ることができます。私の住んでいる地域では、カヤックを持っている家庭はとて多く、中には10人以上乗れるようなクルーザーを持っている人もいます！



・部屋から窓を見ていたらシカがいた

アメリカ・ミシガン州はとても自然が豊かです。シカをはじめ、白鳥や鴨カラフルな野鳥など様々な野生生物がいます。それにしても、動物たちが家の方まで出てくるなんて驚きです。自然の中に住んでいるんだなあという感じがします。

ほかにもいろいろありますが、また次回紹介します。

### 今月のおすすめ映画

映画をたくさん見てきた中で、特によかったものを毎回紹介します！

- 1 Inside out いわずと知れた名作。最近第二作も出ましたよね。
  - 2 MULAN 実写版で迫力がすごかったです。ムーランは最高にかっこいい女。
  - 3 Ratatouille 私もおいしいスープを飲みたーい！Ratatouille にねずみのRatをかけてます  
(邦題は『レミーのおいしいレストラン』)
- ぜひ時間があるときに見てみてください。

### 終わりに

自分の言いたいことがうまく伝わらなかったり、相手が言っていることが分からなかったりして、まだまだうまくいかないことはたくさんありますが、日々とても楽しいです。残り9か月いろいろなことを経験して、成長していきたいです。最後まで読んでくださり、ありがとうございました。次回は学校について書く予定です！